

Madame Brigitte KLINKERT
Madame Catherine TROENDLE
Monsieur Jean-Marie BOCKEL
Monsieur Claude BRENDER
Monsieur Jacques CATTIN
Monsieur René DANESI
Monsieur Michel HABIG

Monsieur Gérard HUG
Monsieur Fabian JORDAN
Monsieur Gilbert MEYER
Monsieur Jean ROTTNER
Monsieur Raphaël SCHELLENBERGER
Monsieur Eric STRAUMANN

Breisach, le 8-02-2018

Lettre ouverte concernant la centrale nucléaire de Fessenheim

Mesdames et Messieurs les Elus,

C'est avec stupeur et consternation que nous avons pris connaissance de votre lettre ouverte du 6 février, adressée à M. Lecornu. Nous partageons la colère de nos amis alsaciens, avec lesquels nous informons depuis des décennies sur les dangers liés à la centrale nucléaire de Fessenheim.

Tout en respectant la dignité de votre fonction élective et en reconnaissant la souveraineté de la France, nous nous sentons dans l'obligation de vous interpeller afin que vous reconsidériez votre position.

Sans revenir une fois de plus sur les pannes et incidents nombreux de la centrale nucléaire, nous vous rappelons qu'elle a été conçue et construite pour une exploitation de 25 ans. Aujourd'hui, après 40 ans, elle a atteint un âge qui, d'un simple point de vue technique, augmente chaque jour les risques d'accident.

Et tous - Allemands et Français - nous avons la même volonté d'empêcher que notre magnifique région sise entre Vosges et Forêt-Noire ne soit victime d'une pollution radioactive et inhabitable pour les générations à venir.

Le temps d'une fermeture définitive est venu. C'est pour l'Alsace, malheureusement un peu faible économiquement en ce moment, l'opportunité d'ouvrir de nouvelles voies et d'installer de nouvelles industries. Le gouvernement français a pris en compte ce besoin et a enclenché la transition avec la venue de Monsieur Sébastien Lecornu. Nous aussi, en tant que voisins et amis, nous sommes prêts à vous aider.

C'est pourquoi, nous, du collectif de veille du Neutorplatz à Breisach, vous prions poliment mais fermement : soutenez le processus de conversion en cours .

J'aime Fessenheim sans nucléaire ! + Fessenheim OUI – Nucléaire NON merci !
Vive l'amitié franco-allemande !

Avec nos salutations inquiètes - Gustav Rosa, au nom de Mahnwache Breisach

PS: Nous sommes ouvert au dialogue, et serions ravis de votre visite à l'un de nos collectifs de veille à Breisach.

Copie à M. Lecornu, à M. François-Xavier Lauch, et aux medias alsaciens et badois

Madame Brigitte KLINKERT
Madame Catherine TROENDLE
Monsieur Jean-Marie BOCKEL
Monsieur Claude BRENDER
Monsieur Jacques CATTIN
Monsieur René DANESI
Monsieur Michel HABIG

Monsieur Gérard HUG
Monsieur Fabian JORDAN
Monsieur Gilbert MEYER
Monsieur Jean ROTTNER
Monsieur Raphaël SCHELLENBERGER
Monsieur Eric STRAUMANN

Breisach, den 8.02.2018

Offener Brief: Atomkraftwerk Fessenheim

Sehr geehrte Damen und Herren Abgeordnete,

mit großer Verwunderung und großem Unverständnis haben wir Ihren Offenen Brief vom 6. Februar an Monsieur Sébastien Lecornu gelesen. Wir teilen die Empörung unserer Mitstreiter aus dem Elsass, mit denen wir gemeinsam schon seit Jahrzehnten auf die Gefahren, die unter anderen auch vom Atomkraftwerk Fessenheim ausgehen, aufmerksam machen.

Bei allem Respekt für die Würde Ihres Amtes und unter Anerkennung der Souveränität Frankreichs müssen wir als Nachbarn und Freunde an Sie herantreten und Sie bitten, Ihre Stellungnahme zu überdenken.

Ohne erneut auf die vielen Mängel und Pannen einzugehen müssen wir Sie daran erinnern, dass das AKW Fessenheim ursprünglich für 25 Jahre produktiven Betrieb konzipiert und gebaut worden war. Jetzt - nach 40 Jahren - ist allein vom technischen Gesichtspunkt aus ein Alter erreicht, das mit jedem Tag des Weiterbetriebs das Risiko eines Unfalls erhöht. Und wir wollen doch alle (Franzosen und Deutsche) nicht, dass unsere wunderschöne Region zwischen den Vogesen und dem Schwarzwald unter Umständen atomar verseucht und damit für Generationen unbewohnbar gemacht wird.

Die Zeit für die endgültige Stilllegung ist überreif. Das bietet dem zurzeit leider etwas strukturschwachen Elsass die Möglichkeit, neue Wege zu gehen und neue Industrien anzusiedeln. Paris hat das erkannt und mit dem Besuch von Monsieur Sébastien Lecornu die Wende eingeleitet. Auch wir, eure deutschen Nachbarn und Freunde, sind gerne bereit, euch dabei zu helfen.

In diesem Sinne bitten wir, die Mahnwacher vom Neutorplatz Breisach, Sie noch einmal höflich aber entschieden: Unterstützen Sie die angelaufenen Initiativen!

J'aime Fessenheim sans nucléaire ! + Fessenheim OUI – Nucléaire NON merci !
Vive l'amitié franco-allemande !

Mit nachdenklichen Grüßen aus Südbaden - i.A. Gustav Rosa, Mahnwache Breisach

p.s. Wir sind für jeden Dialog offen und würden uns freuen, wenn Sie uns auf einer unserer Montagsmahnwachen in Müllheim oder Breisach besuchen.

p.p.s. Kopien an Monsieur Sébastien Lecornu, Monsieur Francois-Xavier Lauch und an die Medien in Südbaden und dem Elsass